

Dólar trepa a los \$990 y se ubica en su mayor nivel desde septiembre de 2022

Hace más de dos años la divisa bordeó los \$1.000 en Chile, y este lunes subió \$4,55. En tanto, el selectivo IPSA quedó a un paso de un nuevo máximo histórico, mientras Wall Street cerró mixto y con cautela a la espera de la decisión de tasas de la Fed.

S. ARAVENA / P. AGUILERA / REUTERS

—El dólar siguió al alza en medio de datos mixtos desde China, y mientras el mercado se prepara para conocer las decisiones de tasas de este martes por parte del Banco Central de Chile y de la Reserva Federal (Fed) de EE.UU. este miércoles. Ese mismo día se conocerá el Informe de Política Monetaria (Ipom) del ente emisor local.

El mercado espera un nuevo recorte de tasas de 25 puntos base, mientras que la baja en EE.UU. sería de igual magnitud.

La divisa estadounidense cerró en \$990,75, un alza de \$4,55 respecto al cierre del viernes y su mayor nivel desde el 26 de septiembre de 2022. De acuerdo con datos de la Bolsa Electrónica de Chile (BEC), a fines de septiembre de ese año cerró en \$995.

El 14 de julio de 2022 la moneda estadounidense llegó a marcar un récord de \$1.051, lo que obligó entonces al Banco Central al día siguiente a realizar una intervención verbal, lo cual hizo caer por un período la divisa.

“Este nuevo impulso alcista se da luego de la publicación del dato de PMI manufacturero y de servicios de EE.UU., donde el primero se ubicó por debajo de las previsiones, mientras que el PMI servicios subió muy por encima de lo previsto. Esto marca un hito en el aumento de la demanda de servicios que

no se veía desde marzo de 2022”, dijo Gonzalo Muñoz, de XTB Latam.

Añadió que junto con la decisión de tasas del Banco Central, el miércoles se publicará el Ipom, donde se esperan cambios en las expectativas de inflación y crecimiento.

“El mercado está enfocado en la decisión del Banco Central, que este martes podría recortar su tasa de política monetaria en 25 puntos base como parte de su estrategia para reactivar la economía. Esta medida, más el fortalecimiento moderado del dólar en los mercados internacionales y la recuperación parcial del cobre, explica el movimiento del tipo de cambio en Chile, que se mantiene firme por encima de los \$990”, planteó Felipe Sepúlveda de Admirals.

Por su lado, el cobre cayó 0,63%, a US\$4,05 la libra en la Bolsa de Metales de Londres.

En el ámbito bursátil el selectivo chileno IPSA subió 0,47% a 6.799,21 puntos, quedando a un paso de otro máximo histórico. Mientras, Wall Street cerró mixto y con cautela, previo a decisión de la Fed. El Dow Jones perdió 0,25%, y subieron el S&P500 (0,38%) y el Nasdaq 100, (1,45%).

Las bolsas europeas cerraron con cifras rojas, a la espera de la reunión del miércoles de la Fed y el habitual discurso de Jerome Powell tras la decisión de tasas. ●

